



## ANMOPYC E INTEGRA TECNOLOGÍA FIRMAN UN CONVENIO DE COLABORACIÓN PARA IMPULSAR LA INNOVACIÓN EN LA CONSTRUCCIÓN Y LA MINERÍA

Integra Tecnología se convierte en el colaborador tecnológico preferente de la Asociación Nacional de Fabricantes de Maquinaria para Construcción y Minería.

# El objetivo del convenio es impulsar la innovación y la competitividad tanto de ANMOPYC como del sector.

Zaragoza, 12 de junio de 2024 — La Asociación Nacional de Fabricantes de Maquinaria de Construcción, Obras Públicas y Minería (ANMOPYC) e Integra Tecnología han firmado un convenio de colaboración con el objetivo de impulsar la innovación y la competitividad en las empresas y entidades de este sector. Este acuerdo se enmarca en el compromiso de ambas entidades por promover el desarrollo tecnológico y la formación en nuevas tecnologías.

El convenio establece las bases para que Integra Tecnología se convierta en el colaborador tecnológico preferente de ANMOPYC, comprometiéndose a participar activamente en diversas iniciativas. Así, la consultora estará presente en los eventos organizados por ANMOPYC, ofreciendo charlas y presentaciones sobre innovaciones tecnológicas, y también impartirá formación dirigida a los miembros de la Asociación, enfocándose en el uso de nuevas tecnologías para mejorar la eficiencia y productividad.

Además, Integra Tecnología colaborará en proyectos de investigación, aportando su experiencia en el desarrollo de soluciones innovadoras; facilitará el contacto de la Asociación con grandes fabricantes tecnológicos, como Microsoft e IBM, para promover acuerdos de colaboración, y ofrecerá soluciones tecnológicas para mejorar la gestión y funcionamiento de ANMOPYC, incluyendo sistemas de gestión de socios y plataformas de análisis de datos.

El acuerdo, rubricado por Carlos Pascual, presidente de Integra Tecnología, y Jorge Cuartero, director gerente de ANMOPYC, vincula a las dos entidades por un periodo mínimo de dos años, prorrogables automáticamente por periodos iguales.

Este acuerdo refleja el compromiso de Integra Tecnología por inspirar y acompañar a empresas, organismos e instituciones en su camino, compartiendo pasión, esfuerzo y construyendo juntos un futuro mejor que va más allá de la tecnología.

#### Sobre ANMOPYC

ANMOPYC es una asociación que representa los intereses de los fabricantes de maquinaria de construcción, obras públicas y minería, promoviendo el desarrollo y la competitividad del sector a nivel nacional e internacional. Entre sus principales objetivos se encuentra promover la internacionalización, la calidad y seguridad industrial y la innovación tecnológica de sus empresas asociadas con el objetivo de contribuir a que sean más competitivas en mercados internacionales





#### Sobre INTEGRA

Integra es una consultora tecnológica aragonesa que desde 1986 presta servicios especializados alrededor de la tecnología, la consultoría y la formación. Con un equipo profesional de más de 800 personas, su propuesta de valor abarca siete áreas de servicio alrededor de las necesidades de sus clientes: Consultoría, Talento, Servicios y Sistemas IT, Soluciones de Negocio, Data Services, Desarrollo de Software y Marketing y Comunicación. Es partner destacado de los principales fabricantes tecnológicos (Microsoft, IBM, Salesforce, Lenovo, Sage y Fortinet, entre otros) y estratégicos (Club de Excelencia de Gestión y Denison) y mantiene importantes alianzas con distintas Universidades. Entre sus reconocimientos destaca el haber sido galardonada con el premio Empresa Familiar del Año de Aragón, Partner Innovador del Año por IBM o Partner Microsoft del año en Sostenibilidad, entre otros.

### Para más información

Sergio Rodas

Director Comunicación y Marketing en Integra.

srodas@integratecnología.es

Telf.: 68900742